

La Rochelle, le 09/10/2023



CR de l'AG du 16 Septembre 2023

Rapport Moral

Le Président fait part de son retour définitif en France et confirme que le siège social est désormais à son domicile, à l'adresse suivante :

6, Rue de l'Electricité
17 000 LA ROCHELLE

Outre la remise à niveau statutaire vis-à-vis de la préfecture des Charentes Maritimes tenant compte notamment du changement de siège social, un travail important de mise en conformité en fonction des nouvelles règles bancaires, particulièrement dans le cadre d'opérations bancaires à l'étranger, a été réalisé en collaboration avec le Crédit Coopératif.

Le dernier projet que nous avons soutenu, à savoir la délocalisation des classes de fin d'études primaires à Dédougou et le financement du soutien logistique de toute l'opération, a été une réussite avec une centaine d'élèves qui ont pu passer leurs examens de fin d'année, avec succès pour la plupart.

Notre jardin, fonctionnant au ralenti, dans notre compréhension et vu le contexte, a été mis à contribution pour fournir des vivres aux élèves

Le deuxième virement effectué dans ce cadre, sur notre banque de Bobo Dioulasso, a été très compliqué, a nécessité beaucoup de temps et de démarches, et généré un gros stress.

Nous n'avons pas actuellement de nouveau projet en cours pour les raisons suivantes :

- La situation est très compliquée à Bondoukuy avec la guerre aux portes de la ville et des menaces qui pèsent sur le corps enseignant. Notre représentante, Zata, réside désormais à Bobo Dioulasso.
- Les projets de développement doivent être de l'initiative de la population de Bondoukuy et impliquent le rétablissement de la paix dans la région.
- Nos finances sont limitées et nécessitent de reconstituer ces dernières entre chaque projet.

Par contre, nous nous tenons prêts à toute action d'urgence en cas de pénuries alimentaires ou d'épidémies massives.

Notre site internet fonctionne à nouveau après une très longue interruption grâce à un gros travail de notre ami et adhérent Vincent Eudier que nous remercions vivement.
De nouvelles fonctionnalités ont été mises en place, notamment la possibilité d'adhésions en ligne et une newsletter qui permet d'avoir toutes les informations en temps réel sur la vie de l'association. Nous vous invitons à vous y abonner afin de sécuriser notre communication interne.

Rapport adopté à l'unanimité.

Rapport financier

La trésorière nous fournit le bilan de l'année 2022

Les remarques sont les suivantes :

- Plus de tontine
- Plus de bourses aux élèves
- Le salaire au gardien (30 €) n'est plus versé.

Là encore, la guerre en est la cause principale :

- Difficile de développer le petit commerce quand la population se replie dans ses quartiers
- Les écoles et le lycée sont fermés jusqu'à nouvel ordre.
- Le jardin est en zone de forte insécurité.

Rapport adopté à l'unanimité.

Election du Conseil d'administration

Président : Jean-Michel GERARD

Secrétaire : Maryse Padovan

Trésorière : Monique Gallerand

Membres du bureau

Laurent Bellier (Brains 44)

Marie France et Patrick Defontaine (Brains 44)

Gérard Gallerand (Couëron 44)

Jocelyne Lebeau (Brains 44)

Ce nouveau conseil est adopté à l'unanimité.

Mot du Président

Nous avons pu joindre Zata au téléphone, ce qui est de plus en plus difficile.

Beaucoup d'émotion dans nos échanges avec notre chère amie...

Jean-Michel a refait l'historique de l'association pour Charlotte et Patrick, nouveaux adhérents.

Nous voulons croire à un retour de la Paix au Burkina Faso et nous resterons aux cotés de nos amis de Bondoukuy tant que nous le pourrons, à fortiori dans ces temps dramatiques de crise.

Cette Assemblée Générale était aussi, et surtout, l'occasion de célébrer les 20 ans d'existence de Moramour dans la joie et le plaisir de se retrouver ensemble.

Nous remercions particulièrement Sylvie et Laurent pour leur accueil très chaleureux dans le beau cadre de leur charmante maison.